

Mesa de trabajo 12-18 años



Desde México: Eder Cuevas: "Director General de MONTESSORI MÉXICO (Sociedad afiliada a AMI), y quien también se desempeña como Director de Desarrollo del Colegio Montessori de Chihuahua encargado de la formación de guías y padres, guía de Matemáticas en el programa de adolescentes y director ante la Secretaria de Educación Pública de Casa de niños y Taller.

Fue director administrativo y del área de desarrollo físico dentro de la misma institución en la cual tienen 15 años de experiencia. Eder tiene títulos AMI de Taller en Bérgamo, Italia y de Adolescentes a través de la Asociación Norteamericana de Profesores Montessori –NAMTA- por sus siglas en inglés, en Ohio. Es licenciado en Educación Preescolar y Educación Física además de maestrías en Educación y en Psicología del Deporte. Se desempeñó por 15 años como catedrático de la Universidad Autónoma de Chihuahua en los niveles de maestría y licenciatura. Es parte del Staff de AMI-NAMTA en las Orientaciones para guías de adolescentes desde el 2015 en Chihuahua, Ohio y Chicago. Tallerista, ponente y asesor internacional en temas de Montessori, Educación y Deporte."

Mesa de trabajo 6-12 años



Carolina Del Mar Diaz Vargas: Tecnóloga en Electrónica - Universidad del Valle / Lic. en Educación Básica con énfasis en Matemáticas (en formación) - Universidad Santiago de Cali / Guía Montessori de Taller - IMGT AMI CDMX. Asistente Montessori de 3-6 entrenada por Jayne Arellano - AMI Primary Trainer. Propedéutico de 3 a 6 con Claudia Guerrero en México DF.



Saudy Julieth Villamizar Carmona, Normalista superior, Licenciada en ciencias Naturales con énfasis en Educación Ambiental de la Universidad del Tolima, Estudiante aspirante a guía AMI en ciudad de México, guía de taller 1 del Colegio Bilingüe Montessori Cali. Con 16 años de experiencia trabajando bajo la metodología Montessori. Asistente Montessori de 3-6 entrenada por Jayne Arellano - AMI Primary Trainer. Propedéutico de 3 a 6 con Claudia Guerrero en México DF. Licenciatura de Educación Popular de la Universidad del Valle.



Ana Bolena Valencia Varela, Guía de taller de 6 a 12 años, en el colegio Bilingüe Montessori, con 17 años de experiencia en colegio Montessori de Cali. Es ingeniera Civil de la Universidad Antonio Nariño, Normalista Superior de la Normal Superior Santiago de Cali y Estudiante AMI actualmente en México con la entrenada por Tessie Schjetnan. Asistente Montessori de 3-6 entrenada por Jayne Arellano - AMI Primary Trainer. Propedéutico de 3 a 6 con Claudia Guerrero en México DF.

Mesa de trabajo 3-6 años



Isabel Cristina Gómez Villa: Es Guía de Casa de Niños en el Colegio Bilingüe Montessori de Cali. Es licenciada en Educación Preescolar, con 25 años de experiencia trabajando bajo la metodología Montessori.

Fue asistente en la asesoría del método Montessori en ciudad de Panamá en la Academia Árabe Panameña durante los años 2014 al 2017.

Certificada como Guía Montessori AMI en el 2017 por el grupo Montessori Yucatán México. Prestó asistencia a algunos Colegios Montessori en cuanto a Filosofía y Manejo de Material.



Andrea Gómez Suárez: Es Guía Montessori de Casa de Niños, formada por el Centro Montessori de San Diego en San José de Costa Rica.

Es Administradora de Empresas, Docente en Disciplina Positiva y CEO del Preescolar Montessori Casa de Niños en Floridablanca del departamento de Santander. Es líder en desarrollo de procesos educativos de innovación empresarial de su zona.

Mesa de trabajo 0-3 años



Doctora Paola Andrea Méndez Aguilar: Médica general especialista en Medicina familiar Universidad del Valle, Cali-Colombia.

Tiene Diplomado en Homotoxicología 2011 -Universidad Libre y Homeopatía Clínica en FUCS. Es Doula parto y posparto en Doula Caribe 2012. También es Terapeuta Craneosacral en el Instituto Upledger 2015. Tiene formación en Hatha Yoga 2017 y Diplomado en Medicina Funcional- Kinesiología 2019.

Es miembro de la **ASOCIACION PARIR** y cofundadora de la misma. Esta Asociación propende por el cambio de modelos en atención en salud gineco-obstétrica que favorezca a la mujer y sus familias con atenciones integrales, holísticas, respetando sus preferencias culturales y la salud primal de los recién nacidos.



Dinana Goshorn: Es Asistente a la Infancia/Guía Montessori AMI 0-3.

Recibió su entrenamiento en el Instituto Montessori de Denver, Colorado bajo la tutela de la entrenadora AMI Judy Orion en el 2015. Recibió su licenciatura de Educación Pública de Pre-escolar a tercer grado elemental en la Universidad de Marymount de Arlington, Virginia en el 2007. Posterior a su entrenamiento como Guía AMI recibió una Maestría en Educación de la Universidad de Loyola, Maryland en el 2016. Desde enero del 2015 ejerce como Guía de Nido teniendo a su cargo bebés de 3 a 16 meses.

Acompañando las Mesas de 0-3 y 3-6 años



Héctor Orlando Aragón: Es Supervisor de Educación de Cali.

Tiene estudios de Pedagogía Curativa y de Educación Inicial en Suecia.

Es Licenciado en Filosofía. Fue Secretaría de Educación Municipal de Santiago de Cali. Tiene un Master en Educación Filosofía Latinoamericana. Realizó estudios del Pensamiento Oriental y Terapias Alternativas. Es Ex catedrático Universitario y ex rector de Instituciones Educativas. Hace parte del Equipo de Fortalecimiento de la Calidad Educativa de la SEM.